



Le Journal

*De la
Maison
Perce-Neige-Pyrénées*

Décembre 2024

Nous sommes quelques résidents de la Maison Perce-Neige Pyrénées et cet été, nous avons passé une journée au lac de Baudreix, au pied des Pyrénées. C'était un endroit magnifique et paisible.

Nous sommes partis avec un pique-nique délicieux. Arrivés au lac, nous nous sommes installés sur la plage. Le temps était beau, avec un ciel bleu et un petit vent frais.

Nous avons pris le temps de nous détendre, de discuter et de rire ensemble. Certains ont mis leurs pieds dans l'eau fraîche, d'autres se sont allongés sur les serviettes pour écouter les vagues et les oiseaux. Le soleil nous a réchauffés, ajoutant du bonheur à cette journée.

Nous avons fait aussi une balade autour du lac pour admirer la nature. Les arbres, les fleurs et l'eau étaient très beaux. Certains ont pris des photos pour se souvenir de ces moments.

C'était une journée mémorable, remplie de moments simples mais précieux.



🎭 Gala de danse à Oloron :

Un week-end de magie et de mouvement !

Le week-end du 21 juin 2024, nos résidents ont participé à un gala exceptionnel organisé par l'école de danse O'je Danse. Pendant trois jours, Patrick, Florian, Pierre, Laurent, Julie, Dominique, Philippe, Gregory, Jean François et Lisa ont émerveillé le public avec leurs performances émouvantes et dynamiques. Un grand merci à Delphine et à l'école O'je Danse pour cette organisation impeccable. Bravo à tous les participants pour leur talent et leur passion ! ✨



Sous la pluie avec Perce-Neige : une marche inoubliable et la joie des retrouvailles !

Le samedi 29 juin, malgré une météo capricieuse, résidents, familles et villageois ont participé à une marche conviviale organisée par l'association Perce Neige. Les parapluies colorés et les sourires ont illuminé cette sortie en plein air. À la fin du parcours, de délicieuses grillades et des animations ludiques ont récompensé les marcheurs. Une journée mémorable de partage et de convivialité, gravée dans les mémoires !



L'Ogeuloise : sport et convivialité se rencontrent !

Le 15 septembre 2024, quelques résidents de notre établissement ont participé à la 8ème édition de "L'Ogeuloise". Christelle, Alexandre, Julie et Laurent ont fièrement complété une marche de 6 km, démontrant leur détermination et leur esprit sportif. Après l'effort, tout le monde s'est retrouvé autour d'un délicieux repas préparé par les producteurs locaux, suivi d'une animation musicale entraînante. Une journée mémorable de solidarité et de partage ! ✨



Un séjour inoubliable à Socoa !

Du 1er au 3 octobre, sept résidents de notre établissement, accompagnés par Lydie et Chloé, ont eu la chance de séjourner dans un magnifique gîte à Socoa. Entre balades, dégustations de spécialités locales et moments de détente sur les plages, ce séjour a été une véritable bouffée d'air frais. Les soirées passées ensemble ont renforcé nos liens et créé une ambiance conviviale et joyeuse. Nous sommes revenus avec des étoiles plein les yeux et le cœur rempli de gratitude pour cette belle aventure partagée. ✨



Un vide-grenier inoubliable !

Le 6 octobre 2024, la Maison Perce-Neige Pyrénées a organisé un vide-grenier mémorable. Familles, personnel et exposants extérieurs ont créé une atmosphère chaleureuse et conviviale. Les stands offraient une variété d'articles, et les visiteurs ont pu flâner à la recherche de trésors cachés. Notre stand, tenu par Virginie, Audrey, Véronique et Patrick, a mis en avant des objets de vannerie et de décoration réalisés par nos résidents, suscitant l'admiration des visiteurs. Une tombola avec des paniers garnis a été proposée. Merci à tous pour cette journée de partage et de convivialité ! ✨



♪♪ Une soirée musicale chaleureuse au profit des résidents de la Maison Perce Neige Pyrénées !

Le 16 novembre, l'église d'Ogeu-les-Bains a résonné des mélodies envoûtantes des groupes Montanhas e Ribera et Altzukutarrak. Cet événement a rassemblé résidents, familles, personnel et villageois pour une soirée conviviale. Les fonds récoltés seront intégralement redistribués pour financer les activités des résidents. Merci aux groupes pour leur soutien généreux et à tous les participants pour cette soirée mémorable de solidarité et de partage ! ✨





Un Noël entre lumière, partage et convivialité !



Dès le début de décembre, l'esprit de Noël s'est installé à Ogeu-Les-Bains grâce à nos résidents de Perce-Neige Pyrénées, qui ont décoré la place de l'église avec créativité. Le 19 décembre 2024, nous avons célébré Noël avec un repas délicieux et des animations joyeuses. Merci à notre équipe de cuisine pour le menu exceptionnel et à tous pour ces moments de partage et de convivialité ! ✨



Bonnes fêtes
de fin d'année

